

Die Verwaltung teilt mit, dass die Fußgängerbrücke von der Merler Grenzstraße über die A 565 in den Kottenforst auf Anweisung des Landesbetriebs Straßenbau NRW – Autobahnniederlassung Krefeld mit sofortiger Wirkung durch die Autobahnmeisterei Bonn gesperrt worden ist.

Eine turnusmäßige Bauwerksprüfung habe ergeben, dass die Fußgängerbrücke nicht mehr verkehrssicher sei. Die Fußgängerbrücke soll kurzfristig abgerissen und nach der erforderlichen Ausschreibung an gleicher Stelle neuerrichtet werden.

Der Autobahnverkehr auf der A 565 bleibe von der Sperrung zunächst unberührt; Fußgänger und Fahrradfahrer nutzen die Umleitung über die Landesstraße L 158 (Gudenauer Allee). Die Stadt Meckenheim weist bereits am Abzweig/Parkplatz Grenzstraße auf die Sperrung hin.